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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。お久しぶりです。ひと月、長かったですね。私、ちょっと寂しかったです。
今日、皆さんのお顔が見れて、とてもうれしく思っています。お元気でお過ごしでしたか。
　今日は、行事が立て込んでいますので、挨拶はこのくらいにしておきます。



Kochi Rotary Club

● ロータリーソング「君が代」「四つのテスト」

● 今週のピアノ曲　ベートーベン「ソナチネ」
　　　　　　　　　 ピアノ演奏：宮地公美子会員

● 来訪ロータリアン及びお客様
米 山 奨 学 生　　スクマ　ワイユ　フィットリアーニさん

● 米山記念奨学会より
◎スクマ  ワイユ  フィットリアーニさんに奨学金をお渡ししました。
　私は１年半前に、米山記念奨学生になりました。博士課程を学ぶ上で、経済的な不安も抱
えていましたが、多大な資金援助のお陰で、不安なく研究に励むことができました。ロータ
リーの例会では、日本の知識を得られる機会をいただけたことや、研究についての情報を共
有することができたことに深く感謝いたします。これらの経験は、私にとって大変素晴らしい
ものでした。特に、日本語に不慣れな私に多大なサポートをしてくださったカウンセラーの高
村さん、本当にありがとうございました。
　私は、今月、高知工科大学の博士課程を修了し、ロータリーの例会も今回で最後になりま
すが、今後も、この場で学んだロータリーの米山精神を忘れずに、社会で活躍したいと思うと同時に、ロータリーの方々の
今後ますますのご活躍を願っております。ありがとうございました。

◎高村禎二会員にカウンセラーへの感謝状をお渡ししました。
　スクマさんは、３年前、高知工科大学の博士課程に入学、そのときの入学者は３人。今回、
卒業できるのは、スクマさん１人だけという優秀な方です。専門はプラズマ物理ということで
すが、この研究は日本よりもヨーロッパがとても進んでいるそうです。まだ就職先は決まって
いませんが、10月からは、ポスドクとして工科大学に残ってしばらくは今の研究を続けるとの
ことです。皆さんも、見かけたら声を掛けてあげてください。

● 幹 事 報 告
・米山梅吉記念館より館報が届いています。回覧しますのでご覧ください。
・第20回記念ロータリー全国囲碁大会の案内が届いています。ホワイトボードに掲示しています。
・世界米山学友により2023年８月５日、６日に開催される再会in関東の案内が来ています。
・2025−26年度ガバナー候補者の指名について、現在、高知南ＲＣの織田英正氏の名前が挙
がっています。各クラブ候補者がある場合は、９月14日までにガバナー事務所まで書面にて提
出してください。

・ガバナー月信８月号が届いています。
・９月のロータリーレートは１ドル139円です。
・本日例会終了後に理事会を行います。



Kochi Rotary Club

● ゲストスピーチ

サントリーニ島 in USA

BlancBleu㈱　代表取締役社長　　大井  史子 氏　

　私は、BlancBleu㈱と歳時記屋
の２つの会社を経営しています。
ヴィラサントリーニはBlancBleu㈱
の経営です。BlancBleuはギリシャ
の国旗、赤と白のストライプをイ
メージした社名です。私自身は、日
本ソムリエ協会の名誉ソムリエを拝
命しており、様々なワイン関係の騎
士号を頂戴しています。また、パリ

発祥の美食クラブの日本支部に在籍しています。
　2001年、土佐市から、赤字だった国民宿舎を買い取りま
した。当初から、ロケーションを生かしたリゾートホテルを
建てたいと思っていて、断崖だったり絶壁や海などを検索し
ていると、ヴォルカノビューホテルというホテルがヒットしま
した。このホテルから見る景色が、うちのホテルから見る太
平洋の景色とそっくりで、調べるとギリシャのサントリーニ
島でした。
　サントリーニ島は、元々は丸い形でしたが、紀元前12世
紀ごろの噴火で真ん中の部分が海中に没したそうです。そ
して、紀元後の噴火で真ん中の星のような２つの島が隆起
して、現在は三日月プラス星の形をしています。ここにある、
アクロティリ遺跡からは高度な文明が発掘されており、今で
は、アトランティス大陸は、このサントリーニ島ではなかった
のかというのが定説になっているようです。
　ヴィラサントリーニは2005年８月にオープンしました。
現地のホテルをそのままモデルにして、同じようにつくりまし
た。2019年12月、国民宿舎の建物を全て壊して新館をオー
プンしました。１階にレストランをつくって、ローグ（物語）と
名付けました。
　私は後から気がついたのですが、三日月の形をしている
サントリーニ島を90度横に倒すと、ちょっと高知県に似てい
ます。そして、ヴィラサントリーニがある土佐市も、ちょっと
三日月っぽい形をしています。当館のプールからは、室戸岬
まで見えますが、高知県の弓なりになっている海岸線がサ
ントリーニ島の西側とほぼ同じで、これは景色が同じはず
だと。だったら、サントリーニ島をそのままイメージしたホテ
ルにしようと、１階の教会、ベルタワー、プール等々、本当に
そっくりなものにしました。
　サントリーニ島は元々交易で栄えた島で、交易船のク
ルーたちが断崖に横穴を掘って住居にしていたものを、現
在、ホテルやショップなどにリノベーションしています。現地
のホテルは洞窟型で天井が丸いアーチを描いています。船
長や富裕層の人たちは、島の上にフラットな屋根や天井の
家を建てています。当館の本館は、クルーたちの住居跡を
モデルにした客室、新館は船長の館をイメージした客室で
す。私はワインが大好きで、お風呂に入りながらシャンパン
を飲めたら最高だなと思い、浴室はテラス側にしました。
　サントリーニ島は世界で一番夕日が美しいと言われてい

ます。ヴィラサントリーニは東を向いていて夕日は見えませ
んが、朝日は非常にきれいに見えますし、月も特に満月は、
海の上にきれいな道を照らし出して、とても幻想的です。ギ
リシャ全体もそうですが、サントリーニ島もネコや犬が自由
に暮らしていて、ネコは五つ星ホテルでも出入りできます。私
も、１匹のネコと一夜を共に明かしたことがあります。とても
寒かったので、ネコ暖房で抱いて寝て、朝になるとどこかに
消えていきます。ノラネコですが、島全体で世話をしている
ので清潔です。ヴィラサントリーニでも、最近白黒のネコが
ベルキャプテンとして活躍しています。去年、世界ふしぎ発
見！にも出た「軍曹」というネコです。館内パトロールをして
くれて、お客様と写真にも収まる賢いネコです。
　このように、ヴィラサントリーニをつくったのですが、やは
り問題は山積みです。真っ白い壁を、いかにこの高温多湿の
高知県でキープするか。現地のサントリーニ島でもスタッフ
がペンキ塗りやホテルのメンテナンスなどはしています。当
初、当館のペンキ塗りは業者さんに頼んでいました。ところ
が2020年からのコロナです。緊急事態宣言が出て、満室の
予約のあったゴールデンウィークに休業をしなくてはいけな
い。意気消沈していたところに、スタッフからやることがない
のでペンキを塗りませんかと声が挙がりました。それ以来、
休館日には、みんなが館内のどこかを塗るようになり、他の
メンテナンスにも気がついてくれてスタッフのモチベーショ
ンにつながっています。みんなの気持ちが一つになって、
ヴィラサントリーニをもっといいものにしようという気持ちが
芽生えたのは、コロナ禍での収穫だったと思っています。
　今まで、私が出会ったギリシャ人は、非常に高知県人に
近いという印象です。男の人は、魚を売りながら井戸端会議
ばかりで、女性が本当によく働きます。性格は結構大雑把
で、干しぶどうなども、放ったらかしておいて作るみたいなと
ころがあります。ギリシャはいろいろなものの起源や発祥の
地でもあります。例えば、渦巻。ギリシャのメアンドロスとい
う川の流れを形にしたものがメアンドロス模様といわれるも
ので、これがシルクロードを渡って中国のラーメンどんぶり
の縁になったと聞きました。
　ギリシャ神話に関する四方山話をいくつか紹介します。
パリのルーブル美術館にサモトラケのニケという像がありま
す。この像から発想してデザイン化されたものがNIKEです。
ニケと読めます。伝令や旅人を司る神様がオリンポス神殿に
住んでいるヘルメスという神で、これは、ギリシャのポストに
デザインされています。この神がフランスのエルメスになっ
ています。次が、スターバックスのマーク。ギリシャ神話に登
場する海の怪物でのセイレーンで、サイレンの語源になって
います。中毒性を表すのがスターバックスのアイコンになっ
ているのが面白いと思います。
　最初にお話したように、ヴィラサントリーニの建つＵＳＡ
の地が、サントリーニ島と形や景色がそっくりで、だったら
徹底的に真似しようと思ってつくったのですが、今後は、リ
ゾートホテルにとどまらず、来てくださったお客様が、またこ
こに来たい。わざわざ来たいと思ってくださるようなホテルに
していきたいと思っています。



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館6階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
shinairc@joy.ocn.ne.jp
http://www.221.ne.jp/kochirc/

創 立
例 会 日
例 会 場
事 務 局
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［ 9 月13 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金163,000 円 28,553 円
さんさん

ポリオ 募 金 91,000 円
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ゲストスピーチ
　よさこいアンバサダー・高知県観光特使
　絆国際チーム代表
　田中  恵美子 氏
　「よさこいで世界を繋ぐ 〜高知の魅力を世界へ〜」

川﨑　敦子

中澤　陽一

藤田　徹也

寺田　文彦

松﨑郷一郎
長井　啓三

宮地公美子
亥角　政春
海治　勝彦
森田　陽介

水野　大樹
日和﨑　守

大井様、本日はお忙しい中、快く卓話をお引き受けいただきありがとうございました。この度、写真作家・桐
野氏のご縁でヴィラサントリーニオーナーのお話を伺ってみたいと思ったのがきっかけでしたが、度々の予
定変更、申し訳ございませんでした。知らない世界を垣間見させていただく、ワクワクするお話をありがとう
ございました。これからもますます素敵なご活躍をお祈り申し上げ、ニコニコさせていただきます。
一昨日、春野運動公園では、キングカズを迎えて、大盛りあがりの高知ユナイテッドＳＣのサッカー試合が
ありました。その日は弊社のスポンサー試合となっており、集客応援のため１時間に足形をいくつ押せるか
というギネス世界記録にも挑戦。469名の足形が押された木の絵を仕上げ、無事ギネス達成となりました
ので、ニコニコします。
先日の３３会で始めて優勝することができました。一緒に楽しくプレーしていただいたメンバーの皆さま、あ
りがとうございました。嬉しくてニコニコです。
妻の誕生日に素敵なお花をご恵送いただきありがとうございました。あっという間の１年でした。子どもも７
カ月になり、離乳食の開始です。最近、自我が芽生えつつあります。あわせてニコニコいたします。
妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。
妻の誕生日にお花を頂戴しましたこと感謝申し上げます。本日が誕生日ですので、帰宅後ともに鑑賞したい
と思います。ニコニコいたします。
先日は、主人の誕生日に観葉植物を手配くださり、ありがとうございました。楽しませていただいております。
妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。
妻の誕生日に素敵なお花を手配していただきありがとうございました。
先日は妻の誕生日にお花をありがとうございました。すごく喜んでいたので、ロータリーの「ロ」の字も言わ
ず、全て自分の手柄にさせていただきました。お詫びにニコニコします。本当にありがとうございました。
先日は妻の誕生日に花束をいただきありがとうございました。
８月の妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。妻もとても喜んでいます。

ニコニコ箱 【敬称略】

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC　　　9月22日　休会（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

総数

8月30日

（-7）93 63 20 3 76％9月13日

8月23日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

例会取り消し

例会取り消し

ラウンド前のパターの確認

優勝はなんと39 39の凄いスコアで
藤田徹也会員
新しいクラブが火を噴きだして
止まりません～

準優勝は寺本会員
43 44と関パストガバナーも
これで南高戦もいけるとご満悦

「あら～久しぶりやね～」など
2カ月ぶりの開催に会話に
花がさきました

この日は平均的に全員が高スコアでした
この勢いで南高戦を頑張りたいですね～

初参加は新谷竜司会員

お天気にも恵まれました　あれっ一人半分しか写ってない方が
どの写真を見ても半分でした(笑)

◎第391回33会が9月11日　高知ゴルフ俱楽部で開催されました


